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Niederschrift
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz

Sitzungstermin: Dienstag, 23.06.2020, 19:35 Uhr

Raum, Ort: Feuerwehrgerätehaus Rabenholz "Kunos Eck", Dorfstraße 6 b, 24395 
Rabenholz

Sitzungsbeginn: 19:35 Uhr

Sitzungsende: 21:40 Uhr

Anwesenheit

Anwesende:

Vorsitz

Herr Jörg Theet-Meints Bürgermeister

Mitglieder

Herr Peter-Jürgen Martens
Herr Andreas Johnsen
Herr Gerd Madsen
Herr Sigvard Scholz
Herr Uwe Schwippert
Herr Per Wegner
Frau Felicitas von Kaehne

Verwaltung

Kathrin Ottsen Protokollführung

Abwesende:

Mitglieder

Herr Bernd Marquardsen fehlt entschuldigt

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung

2 Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

3 Bericht des Bürgermeisters
4 Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 12.03.2020
5 Einwohnerfragestunde
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6 Beratung und Beschluss über die Satzung über die Erhebung einer 
Zweitwohnungssteuer in der Gemeinde Rabenholz
Vorlage: 2020-11GV-056

7 Besprechung der Ergebnisse der Radtour durch die Gemeinde und 
gegebenenfalls Beschlüsse

8 Verschiedenes

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung

Der Vorsitzende begrüßt den Zuhörer und die anwesenden Mitglieder der 
Gemeindevertretung, für das Protokoll Frau Kathrin Ottsen. Er stellt fest, dass zur Sitzung 
form- und fristgerecht eingeladen wurde. Es ergibt sich kein Widerspruch. Es fehlt entschuldigt 
Bernd Marquardsen. Die Gemeindevertretung ist beschlussfähig.
 

2 . Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

Der Vorsitzende stellt fest, dass keine Punkte unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten 
werden müssen. 

3 . Bericht des Bürgermeisters
Der Bürgermeister berichtet wie folgt:

20.05.2020 war die Amtsausschussitzung:
-Neubau einer Seebadebrücke in Norgaardholz. Kostet 
circa 200.000 Euro und wird kostenanteilig auf die 
Gemeinden umgelegt (Einwohneranzahl)

               -Sanierung von dem Flachdach der kleinen Sporthalle in 
Sterup     

4 . Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 12.03.2020
Die Niederschrift der Sitzung ist zur Kenntnis gegeben worden. Es liegen keine 
Einwendungen vor.    
Beschluss:
Die Niederschrift der Sitzung vom 12.03.2020 wird ohne Änderungen genehmigt.  
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 8 8 0 0

5 . Einwohnerfragestunde
Zuhörer Herr Sohrtmann berichtet, dass seine Enkelkinder die Wippe auf dem Spielplatz 
vermissen. Herr Sigvard Scholz antwortet daraufhin, dass die Wippe aufgrund von Mängeln 
abgebaut werden musste und eine neue Wippe in Planung ist.   
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6 . Beratung und Beschluss über die Satzung über die Erhebung einer 
Zweitwohnungssteuer in der Gemeinde Rabenholz
Vorlage: 2020-11GV-056

Der Bürgermeister fasst die Vorlage kurz zusammen und stellt sicher, dass die Anwesenden 
aus der Gemeindevertretung sich vorher mit der Vorlage vertraut gemacht haben. Dies wird 
bejaht.   
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt die Satzung über die Erhebung einer 
Zweitwohnungssteuer in der Gemeinde Rabenholz in der vorgelegten Form. Die Satzung tritt 
rückwirkend zum 01.01.2013 in Kraft.     
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 8 8 0 0

7 . Besprechung der Ergebnisse der Radtour durch die Gemeinde und 
gegebenenfalls Beschlüsse

 Der Bürgermeister berichtet anhand von Bildern die bei der Radtour gemacht worden sind, 
wo im Dorf Handlungsbedarf ist. Siehe dazu den Anhang, den der Bürgermeister erstellt hat.  

8 . Verschiedenes
Herr Sigvard Scholz fragt, wann die Leitungen für Glasfaser geschossen werden. Der 
Bürgermeister antwortet daraufhin, dass dies eigentlich für das Frühjahr 2020 geplant war, 
aufgrund einer Baustellenlahmlegung der Unfallkasse Nord, sich dies nun aber verzögern wird. 
Die Lehrrohre sind aber alle schon fertig verlegt.

Der Bürgermeister berichtet, dass das Geschwindigkeitsschild sehr gut ankommt.

Frau Felicitas von Kaehne fragt, ob die Yoga-Lehrerin regelmäßig kommt. Bisher nur 1x 
aufgrund von Corona, teilt der Bürgermeister mit.   

Vorsitz
Jörg Theet-Meints

Bürgermeister

Im Zusammenhanmg mit der 
Bekämpfung der 
Ausbreitung des 

Coronavirus findet die 
Sitzung unter Einhaltung der 

notwendigen 
Hygienestandards statt 

(siehe Anlage)

Protokollführung
Kathrin Ottsen
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